

Betreff:

Einsatz des Seitenstrahlmessgeräts in der Vorwerksiedlung

Organisationseinheit:

Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

05.02.2025

Adressat der Mitteilung:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur Kenntnis)
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sachverhalt:

Zur Anfrage der AFD-Fraktion vom 9. Januar 2025 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Aufgrund von Beschwerden eines Anwohners hat die Verwaltung in 2024 eine Geschwindigkeitsmesstafel im Bereich der Wiener Straße insgesamt dreimal temporär installiert, um die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer zu sensibilisieren. Die Geschwindigkeiten werden von der Verwaltung als weitgehend unproblematisch eingeschätzt. Grundsätzlich sieht die Verwaltung den Einsatz eines Seitenstrahlradars daher als nicht erforderlich an und hat diesen in der Vorwerksiedlung auch nicht in die Einsatzplanung aufgenommen.

Auch für 2025 ist der Einsatz der Messtafel vorgesehen.

Zudem erfolgen in der Innsbrucker Straße in Abstimmung mit der Polizei turnusmäßige Geschwindigkeitskontrollen mit den Messfahrzeugen im Rahmen der Schulwegsicherheit. Die Verwaltung wird die Kontrollen auch künftig fortsetzen.

Wiegel

Anlage/n:

keine